



## Isabel Rodríguez visita el mercado municipal de Ciudad Real que recibe una inversión de más de 2 millones de euros de los fondos europeos para su transformación

- Los trabajadores y estudiantes que se desplazan diariamente desde Ciudad Real o Puertollano a Madrid se ahorran 3.000 euros al año con la gratuidad del transporte ferroviario de media distancia o el 50% de descuento en Avant
- “Entramos en un año donde unos apuestan por el ruido y la confrontación y nosotros apostamos por la política útil, que mejora y transforma la vida de la gente, que da estabilidad a los trabajadores y tranquilidad a los pensionistas”

Ciudad Real, 4 de enero de 2023.- La ministra de Política Territorial y Portavoz del Gobierno, Isabel Rodríguez, ha destacado las propuestas de futuro del Gobierno para el conjunto de españoles: “Son propuestas para transformar el sector productivo, como esta inversión que se va a desarrollar aquí, en el mercado municipal, con 2,1 millones de euros, que se traduce en más de 44 millones de euros en Castilla-La Mancha y más de 700 millones en el conjunto de nuestro país, para un turismo más estable, más allá del sol y playa, que permita reformar y transformar también los proyectos de negocio”.

### Política útil

Isabel Rodríguez ha remarcado que el Gobierno trabaja para una industria distinta, como energías renovables, nuevas fuentes de energía como el hidrógeno verde, muy presente en Ciudad Real, como el coche eléctrico o la descarbonización: “Entramos en un año donde unos apuestan por el ruido y la confrontación y nosotros apostamos por la política útil, que mejora y transforma al vida de la gente, da tranquilidad a los trabajadores, permite a los pensionistas contar con pensiones medias más elevadas, con un incremento de 250 euros en los últimos años, y casi 300 euros de incremento del Salario Mínimo Interprofesional. En definitiva, reforzamos el poder adquisitivo de la mayoría, en momentos de dificultad que el Gobierno reconoce, y por eso está entregado a ofrecer soluciones a cada problema. Este Gobierno hace política útil mientras PP está en la zancadilla y en la pataleta”.

Isabel Rodríguez, en declaraciones a los medios durante su visita al mercado de abastos de Ciudad Real, ha defendido la apuesta del Ayuntamiento de Ciudad Real por transformar su mercado como estrategia de futuro, “en alineación con el proyecto de modernización de España a través de los fondos de recuperación”.

“La España del 92 fue la de la llegada del AVE, la Expo, los Juegos Olímpicos, y ahora vivimos otro momento de transformación. Antes pensábamos en las traviesas para la alta velocidad y ahora pensamos en un futuro sostenible, vehículo eléctrico, inteligencia, turismo sostenible, microchips... para eso empleamos los fondos de recuperación, con dinamismo en la puesta en marcha de los fondos europeos, como hacen el Ayuntamiento de Ciudad Real y la Diputación Provincial”, ha añadido.

### **La mayor aportación de recursos públicos de la historia**

Isabel Rodríguez ha subrayado que España va a recibir la mayor aportación de recursos públicos de toda su historia, “y ha sido posible gracias al liderazgo de un Gobierno que fue a pelear estos fondos a Bruselas y que ahora lidera la transformación de nuestro país de la mano de todas las administraciones públicas. El tiempo no ha sido fácil, ni sencillo en estos tres últimos años, la pandemia, una guerra que no solo condiciona la vida de los seres humanos, sino que acecha la democracia a las puertas de Europa y afecta a nuestra economía. El Gobierno, como cuando la pandemia, con los ERTE, los ICO y los fondos de recuperación, ahora aporta las soluciones eficaces que este país necesita”.

### **Estabilidad para trabajadores y tranquilidad para pensionistas**

La ministra ha hecho referencia a los datos conocidos ayer de paro y afiliación: “Dan estabilidad, como consecuencia de la reforma laboral, una de las grandes apuestas de este Gobierno. En Ciudad Real, con datos de empleo que no se conocían desde hacía años, con proyectos de vida estables, mejores salarios, incremento del Salario Mínimo Interprofesional, contratos que dan fortaleza a proyectos vitales. Los casi 100.000 pensionistas de la provincia de Ciudad Real y los 10 millones de pensionistas españoles arrancan 2023 sabiendo que sus pensiones se están viendo revalorizadas con el 8,5%, como nos habíamos comprometido. Estabilidad para los trabajadores y tranquilidad para los pensionistas”.

### **3.000 euros de ahorro en transporte ferroviario para las familias**

La ministra se ha referido a la gratuidad del transporte ferroviario de media distancia, y con el 50% de descuento en trenes Avant entre Ciudad Real, Puertollano y Madrid: “Medida que está propiciando que las familias, trabajadores y estudiantes que se desplazan de Ciudad Real a Madrid, o de Puertollano a Madrid, estén ahorrando en torno a 3.000 euros año. Son ahorros de 300-270 euros mensuales, contribuyendo además a una movilidad más sostenible”.